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Estoy comprometido a trabajar
incansablemente para mejorar sus condiciones

de vida y voy a cumplir: Armando Carmona
- En gira por La Capilla y La Soledad de Francisco Serrato

en la comunidad y garantizar que el sector
salud cuente con los recursos necesarios
para brindar una atención digna y de
calidad a todos los ciudadanos.

Subrayó  el abanderado del Partido
Verde Ecologista de México, que estos
aspectos fundamentales impactan
directamente en la calidad de vida de la
población.

"Estoy comprometido a trabajar
incansablemente para mejorar estas
condiciones y asegurar un futuro más

próspero y saludable para todos ,afirmó
el candidato .

Además, Carmona expresó su gratitud
por el recibimiento del que fue objeto con
entusiasmo y un espíritu comunitario
contagioso.

Durante la visita, se discutió la
importancia del presupuesto público y
cómo trabajar juntos para asegurarse de
que se utilice de manera efectiva y
equitativa en la comunidad.

Y añadió ¡Juntos, podemos lograr
grandes cosas  para todo Zitácuaro!",
recalcó Carmona.

El candidato agradeció a los habitantes
por compartir sus ideas y sueños. Concluyó
llamando a seguir adelante juntos hacia
un futuro brillante y de oportunidades
reales y equitativas para todos los
zitacuarenses.

El candidato a presidencia municipal de Zitácuaro, Armando Carmona, visitó la localidad de La
Capilla en Francisco Serrato para escuchar de primera mano las preocupaciones y necesidades
de los ciudadanos.

Mary Carmen Bernal es una
mujer de primera: Claudia

Sheinbaum
Zitácuaro, Mich., 03 de mayo de 2024.- En su visita a la entidad, en el municipio

de Uruapan la candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo brindó su respaldó a
la zitacuarense Mary Carmen Bernal Martínez

"Estoy con Mary Carmen Bernal del Distrito 03 de Zitácuaro, aquí en Michoacán
y, estoy muy contenta porque es una compañera de primera honesta, trabajadora,
que va a ayudarnos a sacar adelante a Michoacán", aseguró la morenista.

Continuó,  "voten todo por los partidos de nuestro movimiento Morena, PT y
PVEM. No voten por los del PRIAN. No queremos que regrese la corrupción.
¡Que viva Mary Carmen! ¡Que viva Michoacán! ¡Y que vive a la Cuarta
Transformación!, motivó Claudia Sheinbaum.

Por su parte Mary Carmen, añadió, "!Y que viva a México!", a la vez que recordó,
"vamos por el Plan C con la doctora Claudia Sheinbaum este 2 de junio, exhortó la
candidata a Diputada Federal de la coalición " Sigamos Haciendo Historia".

En su visita a la entidad, en el municipio de Uruapan la candidata presidencial, Claudia
Sheinbaum Pardo brindó su respaldó a la zitacuarense Mary Carmen Bernal Martínez

El candidato a presidencia municipal
de Zitácuaro, Armando Carmona, visitó
la localidad de La Capilla en Francisco
Serrato para escuchar de primera mano

las preocupaciones y necesidades de los
ciudadanos.

Durante su visita, Carmona destacó la
importancia de mejorar la infraestructura
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El trabajo es lo que nos hace, nos define y nos
construye, ¡vamos a protegerlo!: Gloria Tapia
-En el marco del Día del Trabajo, la candidata intensificó sus recorridos por calles y colonias de Zitácuaro para

dialogar, saludar y rendir honor a las mujeres y los hombres que día a día con su trabajo y esfuerzo dotan de
grandeza a este municipio.

El trabajo es lo que nos hace, nos define y nos construye, a través de él se definen nuestras
posibilidades de desarrollo personal, familiar y como sociedad, por eso ¡vamos a protegerlo y
fomentarlo!, proclamó Gloria Tapia Reyes, candidata a diputada local por el Distrito de Zitácuaro
del PRI, PAN y PRD.

En Tuzantla y Tiquicheo vamos
por los triunfos:
Octavio Ocampo

- Con los gobiernos del PRD, los recursos llegan a todas las comunidades

Tuzantla, Michoacán, 01 de mayo de 2024.-  En Tuzantla, con Fernando  Ocampo y en
Tiquicheo, con “Cata” Pérez Negrón, vamos a obtener los triunfos el próximo 2 de junio y se
construirán gobiernos cercanos con la gente, aseguró Octavio Ocampo Córdova,  presidente
del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

En Tiquicheo se realizó una reunión en las oficinas del PRD, en donde militancia y
simpatizantes  cerraron filas en torno a la candidata a la presidencia municipal por el PRD y
PES, Catalina Pérez Negrón, “Cata”, y su planilla,  por lo que Octavio Ocampo pidió mantener
la unidad para ganar la elección del 2 de junio y construir un gran gobierno.

Dijo que “Cata” cuenta con el total respaldo de la dirigencia del PRD, y una vez que
obtenga el triunfo contará con el apoyo de la próxima diputada federal que será Ale Velázquez
y del diputado local que será “Chavita” Jaimes, para hacer las gestiones necesarias y que
lleguen más recursos a las comunidades de Tiquicheo, para el campo, para obras y otras
acciones.

En Tuzantla se llevó a cabo un evento regional en la comunidad del Olivo, con la presencia
del candidato a la municipal del PRD, Fernando Ocampo y su planilla, con la presencia del
candidato a diputado federal por el distrito de Zitácuaro, Silvano Aureoles.

“El PRD somos ejemplo de  gobierno,  con este triunfo vamos a construir un gobierno
cercano a la gente, así como cuando hemos gobernado, con obras para todas las comunidades.
Nosotros sí damos resultados a la gente”,  arengó Ocampo, ante más de mil simpatizantes y
militantes.

Asistieron a esta gira,  Brissa Arroyo, Secretaria de Comunicación Política del PRD, Helder
Valencia, Secretario de Planeación Estratégica, liderazgos, fundadores.

 En Tuzantla, con Fernando  Ocampo y en Tiquicheo, con “Cata” Pérez Negrón, vamos a
obtener los triunfos el próximo 2 de junio y se construirán gobiernos cercanos con la gente,
aseguró Octavio Ocampo Córdova,  presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Pobladores de Mesas de
Enandio y Coyota confían en el

trabajo de Silvano
 Zitácuaro, Michoacán a 01 de mayo 2024.- En otra parte de su recorrido por la tenencia

Ignacio López Rayón, Silvano Aureoles estuvo en Las Mesas de Enandio y en La Coyota, en
donde hizo un recuento de los trabajos que realizó años atrás por estos lugares, los cuales se
mantienen en pie por la calidad de sus materiales: “Quiero mucho a La Coyota, no solo de
lengua o de discurso, este techo bajo el que estamos lo construí yo, la calle principal la
pavimenté yo, la clínica ¿Quién creen que la levantó?, el permiso para las combis también lo
gestionamos, y vamos por más”.

Ya en Las Mesas de Enandio, el candidato para diputado federal por el Distrito 03 de
Michoacán caminó por las calles y brechas de esta comunidad, al lado de la gente que le pedía
fotos y le agradecía por los beneficios recibidos en años anteriores, ahí les pedía votar por
Xóchitl Gálvez, Gloria Tapia y Rosy Salinas: “Necesitamos ganar todos los del frente, en la
boleta tiene que poner 5 veces PRD, PAN o PRI, es importante para recuperar los programas
que se perdieron y sobre todo, para levantar al país del bache en la que los dejaron los que
hoy gobiernan”.

Fue en esta colonia, Las Mesas de Enandio, donde Silvano Aureoles se comprometió a
reparar la parroquia de la comunidad por una petición directa de las personas que salieron a
su encuentro durante el recorrido y plática que llevó a cabo con los pobladores, mismos que
reconocieron en el exgobernador de Michoacán a un aliado de los zitacuarenses: “La burra no
era arisca, a cachetadas la hicieron así, no soy dado a jurar, pero les prometo que arreglaremos
la parroquia, el tema del agua, las pensiones para las madres solteras, las pensiones, solo no
se olvide de votar este dos de junio para dar el paso necesario hacia el cambio”.

Como última parte de este recorrido, Silvano Aureoles dijo en La Coyota que hay que
apoyar a los jefes de tenencia para que estos tengan recursos para operar, ya que la mayoría
de las veces no les dan nada, y ellos no saben cómo ayudar a sus vecinos: “A los jefes de
tenencia se les pagaban 10 mil pesos, hoy nos les dan ni para la gasolina, por eso no hacen
nada, no se les paga, por eso necesitamos recuperar el rumbo de Zitácuaro, vamos a echarle
ganas juntos, ya verán que esto se pondrá bueno”.

El trabajo es lo que nos hace, nos define y
nos construye, a través de él se definen
nuestras posibilidades de desarrollo personal,
familiar y como sociedad, por eso ¡vamos a
protegerlo y fomentarlo!, proclamó Gloria
Tapia Reyes, candidata a diputada local por
el Distrito de Zitácuaro del PRI, PAN y PRD.

En el marco del Día del Trabajo, la
candidata intensificó sus recorridos por calles
y colonias de Zitácuaro para dialogar, saludar
y rendir honor a las mujeres y los hombres
que día a día con su trabajo y esfuerzo dotan
de grandeza a este municipio.

“¡Aquí se trabaja todos los días y el
ejemplo lo ponen mis amigas y amigos
comerciantes!, desde temprana hora los
vemos entrándole a la chamba, con una
enorme entrega y compromiso, a pesar de las
adversidades y problemáticas que enfrenten,

lo que obliga una respuesta en la misma
medida de sus representantes y autoridades
aportando acciones que los fortalezcan y
potencien”.

"Se lo que día a día viven las familias que
se dedican al comercio, desde muy chica con
mi madre nos enfocamos en este rubro y es
una labor que por años continuamos
emprendiendo con orgullo, gracias a lo que
mi familia pudo salir adelante. Mi abuelo fue
comerciante y fue enseñando a todos a amar
este trabajo y siempre ayudar a los demas",
sostuvo la candidata.

Gloria Tapia recordó que ante la falta de
oportunidades, la gente se organiza y genera
sus propios medios de subsistencia,
generalmente a través de negocios propios
en los que invierten su capital y ellas misma
ahí labora, negocios que exceden
generalmente la decena de empleados, pero
generan empleo y sostienen el desarrollo.

“Vamos a instrumentar medidas que
garanticen financiamientos y apoyo para el
desarrollo a nuestros comerciantes, tomando
en cuenta que en Michoacán son los
micronegocios, los que generan mayor
número de empleos”, remarcó la candidata.

En otra parte de su recorrido por la tenencia Ignacio López Rayón, Silvano Aureoles estuvo en
Las Mesas de Enandio y en La Coyota, en donde hizo un recuento de los trabajos que realizó
años atrás por estos lugares, los cuales se mantienen en pie por la calidad de sus materiales.
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Compromiso con las infancias
y las madres trabajadoras ¡va

en serio!: Araceli Saucedo
-En Pátzcuaro, la candidata acompañó a Macarena Chávez para

atestiguar la firma de compromisos para la infancia y las madres
trabajadoras para Michoacán, los cuales van de la mano con aquellos
asumidos por Araceli Saucedo para promover desde el Senado de la
República.

El compromiso con las infancias y las madres trabajadoras ¡va en serio!, por eso el Programa
de Estancias Infantiles volverá a ser una realidad para que las niñas y niños cuenten con
espacios seguros dónde desarrollarse mientras ellas laboran, recalcó Araceli Saucedo Reyes,
candidata al Senado de la República por la Coalición Fuerza y Corazón por México.

En Pátzcuaro, la candidata acompañó a Macarena Chávez, abanderada a diputada local
por el PRD, PAN y PRI, para atestiguar la firma de compromisos para la infancia y las madres
trabajadoras que impulsará en Michoacán, los cuales van de la mano con aquellos asumidos
por Araceli Saucedo para promover desde el Senado de la República.

“Tenemos que hacer que los derechos de nuestra infancia y las madres trabajadoras sean
una realidad en el día a día, y para eso requerimos que nuestras leyes sean estrictas y abonen
a la eficacia de las políticas públicas. No podemos permitir que se siga atentando contra los
menores con acciones como la desaparición del programa de estancias infantiles, medida
aplicada por el Gobierno Federal, y que descobijó la posibilidad de miles de niñas y niños para
tener espacios de atención dignos y seguros mientras sus madres y padres están trabajando”.

Araceli Saucedo recalcó que el Programa de Estancias Infantiles era un elemento
fundamental para el desarrollo de las madres trabajadoras y una posibilidad clara para que
pudieran incorporarse al mercado laboral con la certeza de que sus hijos estarían debidamente
cuidados, por lo que aseguró que desde el Senado de la República y de la mano de Macarena
Chávez en el Congreso local, y las próximas presidentas municipales como Samantha Flores y
la próxima diputada federal Alejandra Velázquez, trabajará para que esta medida vuelva a ser
una realidad en Michoacán y en México.

“Estoy convencida que los Congresos Estatales deben jugar un papel fundamental para
contrarrestar medidas que atentan de manera tan descarada y aberrante contra el desarrollo
de las madres trabajadoras, por ello sé que diputadas como Macarena trabajarán con todas
sus fuerzas en ello, así como yo lo haré desde el Senado de la República”.

El compromiso con las infancias y las madres trabajadoras ¡va en serio!, por eso el Programa de
Estancias Infantiles volverá a ser una realidad para que las niñas y niños cuenten con espacios
seguros dónde desarrollarse mientras ellas laboran, recalcó Araceli Saucedo Reyes, candidata
al Senado de la República por la Coalición Fuerza y Corazón por México.

Dirigencia Municipal de
Movimiento Ciudadano pide
piso parejo para todos los

candidatos
- Que el actual alcalde de Zitácuaro pida licencia de inmediato

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Daniel
Cantu, Coordinador Municipal de Movimiento Ciudadano y Violeta Camacho, representante
de MC ante el IEM pidieron que haya piso parejo para todos los candidatos y para ello es
necesario que el actual alcalde que contiende para reelegirse solicite licencia.

En conferencia de prensa, el dirigente municipal de MC, precisó que están preocupados
porque que haya piso parejo en todo el estado y en todas las elecciones. Además se debe
garantizar que el recurso publico tenga un buen destino y no partidario, esto no ha ocurrido
pero es precisamente lo que se quiere evitar.

“Es momento de generar buenas condiciones, de dar muestra de ética, profesionalismo
político y hacer buena política, hoy los ciudadanos lo demandan así.

Por su parte, Violeta Camacho representante de MC ante el Instituto Electoral de Michoacán,
expuso que han Sido afectados por el hostigamiento que se está haciendo con el retiro de
lonas de los candidatos y los están obligando a poner del partido que representa el actual
alcalde. Dijo que esto ha ocurrido con el comercio.

Los presentes invitaron a los ciudadanos a evidenciar este tipo de actitudes y sustentarlo
con fotos o videos para así se pueda proceder ante los órganos electores.

Sobre la suma de Rosy Chaires y otros liderazgos a la campaña de Rosy Salinas, dejaron
claro que ella no representa a MC y desde que se hizo el cambio de dirigencia se invitó a toda
la militancia al proyecto, sin embargo la respuesta no fue la esperada.

Daniel Cantu, Coordinador Municipal de Movimiento Ciudadano y Violeta Camacho,
representante de MC ante el IEM pidieron que haya piso parejo para todos los candidatos y para
ello es necesario que el actual alcalde que contiende para reelegirse solicite licencia.

Toño Ixtláhuac lidera las encuestas rumbo a la
presidencia municipal de Zitácuaro por la

coalición MORENA-PT
previas que también muestran un claro
respaldo hacia Ixtláhuac. Una encuesta
realizada por Diagrama Consultores en
viviendas en el mes de febrero mostró que el
candidato de la Coalición Morena-PT alcanzó
un 43.7% de preferencia electoral y en
segundo lugar la candidata de la alianza PRI-
PAN-PRD, Rosa María Salinas, quien obtuvo
el 18.8% de apoyo.

Además, la encuesta de Parámetro
Investigación, llevada a cabo casa por casa
en el mes de enero de 2024, arrojó resultados
contundentes a favor de Ixtláhuac. Con una
preferencia absoluta del 30.1%, el candidato
de la coalición Sigamos Haciendo Historia
supera ampliamente a su competencia más
cercana, Rosa María Salinas, quien acumuló
el 20.6% de las preferencias. Esta tendencia
favorable es consistente con los resultados

de otras encuestas, como la de TResearch.
Estos datos corroboran la tendencia

observada en estudios anteriores, donde Toño
Ixtláhuac se destaca como el candidato
preferido por los zitacuarenses. Su amplio
respaldo refleja la confianza depositada en su
liderazgo, su honestidad con la ciudadanía,
que cumple lo que promete, su madurez, su
preparación académica y amplia experiencia
en el sector público y es que sabe que lo que
propone es posible llevar a cabo.

Toño Ixtláhuac se mantiene a la cabeza de
las preferencias electorales debido a las
propuestas que ha presentado para el
desarrollo y bienestar de la comunidad y sobre
todo en los resultados que ha tenido en cuanto
a pavimentaciones, alumbrado público,
atención a parques y jardines, recolección de
basura y distintas obras públicas para
beneficio de las niñas y los niños. Hay que
destacar su carisma, su sencillez, lo sensible
que es a las necesidades de la población, su
cercanía con la gente que deriva a su entrega
total al trabajo ya que es un político cien por
ciento territorial.

Toño Ixtláhuac, candidato de la coalición Sigamos Haciendo Historia (compuesta por Morena y
el PT), se posiciona como el claro favorito en la contienda electoral para la alcaldía de Zitácuaro,
Michoacán.

Zitácuaro, Michoacán, 01 de mayo de 2024.
Toño Ixtláhuac, candidato de la coalición
Sigamos Haciendo Historia (compuesta por
Morena y el PT), se posiciona como el claro
favorito en la contienda electoral para la
alcaldía de Zitácuaro, Michoacán, según los
resultados de diversas encuestas publicadas
en medios de comunicación.

La más reciente encuesta de TRsearch,

realizada mediante llamadas telefónicas
durante el mes de abril de 2024, revela que
Toño Ixtláhuac de la coalición Morena-PT
lidera la preferencia electoral con un sólido
respaldo del 44.3% de los encuestados y en
segundo lugar la candidata de la alianza PRI-
PAN-PRD, Rosa María Salinas, quien obtuvo
el 26.2% de apoyo.

Este resultado se suma a otras encuestas
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Créditos para comerciantes a
fondo perdido, propone
Tayde González Arias

- Desde congreso crearemos leyes que insentiven el comercio

H. Zitácuaro Mich., 2 de mayo de 2024.- Visitó el Candidato a Diputado Local por el
Distrito 13 que comprende Zitácuaro, Ocampo y Angangueo a comerciantes que ofrecen sus
productos alimenticios por la noche.  Con ellos converso de l necesidad de hacer distintas las
cosas, una vez que ya las últimas dos diputaciones han estado en manos de morena, pri, pan
y prd, y no se han logrado grandes cambios, por lo que la capacidad que él presenta permitirá
tener resultados palpables y de primer, en sus palabras " los mismos de siempre no quieren
dejar el cargo y es momento del relevo de generación y de que se le permita al único que está
preparando académicamente para realizar las tareas de Diputado Local".

Tayde González Arias, propuso incentivos para el comercio, cómo la oportunidad de
acceder a créditos a fondo perdido que por ley se puede proponer y dar.

Las personas siguen recibiendo con aceptación las propuestas del partido morado o el de
la palomita.

Tayde González Arias, propuso incentivos para el comercio, cómo la oportunidad de acceder a
créditos a fondo perdido que por ley se puede proponer y dar.

Emma Rivera habla de sus
propuestas a los vecinos

Curungueo
- "Los derechos de los niños y de las niñas serán parte de nuestras

propuestas legislativas", señala ante los presentes.

Como parte de la campaña política de la Licenciada Emma
Rivera a la diputación local por MORENA,
correspondiente al distrito electoral número XIII, hoy
sostuvo reuniones con habitantes de las comunidades
“Manantiales de Rincón de Curungueo” y “Rincón de
Curungueo” , en las cuales fue recibida con muestras de
jubilo y agradecimiento, en las cuales tuvieron la
oportunidad de expresarle sus inquietudes y necesidades.

H. Zitácuaro, Michoacán, 30 de
abril de 2024.Como parte de la
campaña política de la Licenciada
Emma Rivera a la diputación local
por MORENA, correspondiente al
distrito electoral número XIII,
integrado por los municipios de
Zitácuaro, Ocampo y Angangueo,
hoy sostuvo reuniones con
habitantes de las comunidades
“Manantiales de Rincón de
Curungueo” y “Rincón de
Curungueo” , en las cuales fue
recibida con muestras de jubilo y
agradecimiento, en las cuales
tuvieron la oportunidad de
expresarle sus inquietudes y
necesidades.

En el marco de la celebración del
Día del niño, y en virtud de las
necesidades planteadas por la
comunidad, los derechos de los
niños y niñas son y serán en
nuestras propuestas legislativa y
política una prioridad.

También rescatar los espacios para la práctica del deporte y promover la práctica del arte
promoverá la construcción de una sociedad más sana y armónica. "Lucharemos por garantizar
para los niños y niñas espacios saludables en la calle y en la familia, seguiremos impulsando
que sea una realidad su derecho a la educación y la formación académica, el apoyo mediante
la beca universal a la educación básica y el incremento de escuelas públicas, serán parte de
nuestra agenda y una realidad para los niños y los jóvenes, en este distrito", expresó.

Rosy Salinas anuncia "Casas Amigas" para dar
techo a estudiantes en Toluca y Morelia

- También darían cobijo a familiares de enfermos que están hospitalizados en Toluca o Morelia

Fuerza y Corazón por México”, esto lo
señaló Rosy Salinas, candidata a la
presidencia municipal del PRD, PRI y
PAN en su visita a Macho de Agua.

Acompañada de Silvano Aureoles y
Gloria Tapia, candidatos a la diputación
federal y local, respectivamente; Rosy
Salinas visitó, además de Macho de Agua,
Boca de la Cañada, Río de Guadalupe,
San Mateo y El Tigre; todas comunidades
de la tenencia indígena de Crescencio
Morales.

“Buscaremos darle a todas y todos los
estudiantes becas, útiles escolares, calzado
y todo lo que esté en nuestras manos como
Gobierno municipal, y claro que nos van a
apoyar Xóchitl Gálvez, Araceli Saucedo,

Acompañada de Silvano Aureoles y Gloria Tapia, candidatos a la diputación federal y local,
respectivamente; Rosy Salinas visitó, además de Macho de Agua, Boca de la Cañada, Río de
Guadalupe, San Mateo y El Tigre; todas comunidades de la tenencia indígena de Crescencio
Morales.

$10.00
Ejemplar

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de mayo
de 2024.- “Hoy tenemos la oportunidad
de sacar al mal gobierno que tenemos en
Zitácuaro, hay que buscar la manera de
vivir de manera digna, tal como lo merecen
todos los habitantes del municipio. ¿Qué
necesita esta hermosa tenencia de

Crescencio Morales?, debemos de
empezar por mejorar las condiciones de
vida de aquí: mejorar sus caminos, darles
vida a las clínicas rurales, dotarlas de
medicinas y doctores; es por eso, que les
pido que vayamos juntos y votemos 5 de
5 por los candidatos de la gran coalición

Silvano Aureoles, Gloria Tapia y por su
servidora. No olviden que como mujer
tengo palabra, no les puedo fallar a todas
esas personas que confían en este equipo.
Seré la primera presidenta municipal
electa y cumpliré con todas y todos”.

Para finalizar, Rosy Salinas dejó ver
un proyecto ambicioso que vendrá a
apoyar a las y los jóvenes que salen a
estudiar a la ciudad de Toluca y a la capital
del estado (Morelia) donde se habrá de
inaugurar las “Casas Amigas”, lugares en
los cuales, se les podrá brindar un techo a
los estudiantes que acudan a las escuelas
de nivel superior y que sus papás, en
ocasiones, no tienen para pagar la renta.
Estas mismas “Casas Amigas” ayudarán
para que puedan pernoctar personas que
tengan familiares en hospitales en esas
ciudades y que por los gastos no tienen
un lugar digno en donde poder dormir -
uno o dos días- en lo que cuidan a sus
enfermos.
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Recorre Licha Frutis el tianguis
ganadero

Hoy tuve la oportunidad  de visitar el tianguis ganadero y escuche las necesidades y
preocupaciones  de los ganaderos que ahí se reunen, en busca de comercializar su ganado.

Mi compromiso es generar un tianguis ganadero moderno y seguro para todos, donde los
productores tengan acceso a mejores condiciones y oportunidades, por ello trabajaré, para
generar el acceso al desarrollo, apuntó Licha Frutis.

#LoNuevoVaEnSerio

Sindicato de Telefonistas de la República
Mexicana se manifiestan a las afueras de Telmex

- En el marco del 1 de mayo

H. Zitácuaro Michoacán, 01 de mayo de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el
marco del Día del Trabajo, integrantes del
Sindicato de Telefonistas de la República
Mexicana, sección 21 se manifestaron a las
afueras de Telmex de esta ciudad.

Con consignas denunciaron que a nivel
país faltan durante el presente sexenio,
numerosas organizaciones sindicales,
enfrentaron grandes dificultades para resolver
sus revisiones salariales.

“La participación de los trabajadores en
los próximas elecciones es importante, ya que,
con nuestro voto, se definirá quién y cómo
gobernará nuestro país, pero, para que dicha

participación tenga un sentido que le permita
trascender a la presente crispación política,
es fundamental que se dé en torno de un nuevo
proyecto nacional, que tome en cuenta las
principales propuestas de los trabajadores,
que aporte vías de solución a los graves
problemas de la nación y que permita
capitalizar las oportunidades de desarrollo que
traen consigo fenómenos como la llamada
relocalización de inversiones”, expresaron al
emitir un posicionamiento en este día.

Entre las propuestas que enlistaron se
encuentran:

1) Establecer el seguro del desempleo
2) Fomentar una Política de estado para

restituir el poder adquisitivo de los salarios

contractuales.
3) Establecer políticas públicas de corto,

mediano y largo plazo para la generación de
empleos dignos.

4) Erradicar el outsourcing y todos
aquellos mecanismos de tercerización y
subcontratación

5) Revisar y consolidar la Reforma
Constitucional en Materia de Justicia Laboral

 6) Abrogación de la Reforma Educativa
neoliberal y punitiva.

7) Fortalecer el conjunto de instituciones
encargadas de la educación, la ciencia, la
tecnología y la cultura

?? Establecer un Plan Nacional para
modernizar la planta productiva nacional

9) Construir un gran Acuerdo Nacional,
para impulsar la soberanía alimentaria del país

10) Desarrollar políticas públicas para
proteger la biodiversidad de nuestros
ecosistemas y el medio ambiente

11) Respeto irrestricto al derecho humano
constitucional a la Seguridad Social

12) Impulsaremos una agenda transversal
para la igualdad sustantiva combatiendo todos
los tipos de violencia de género

13) Demandamos la solución de todos
aquellos casos emblemáticos de violación de
los derechos humanos como los de
Ayotzinapa o Amatán

14) Es importante tener en cuenta que la
revisión del TMEC está prevista para el 2026,
por lo que se convertirá en un asunto prioritario
de la próxima administración gubernamental

15) Finalmente exigimos que se solucionen
todos los conflictos laborales y sociales en
curso con respeto a los derechos sociales
adquiridos y sin discriminación de ningún tipo.

En el marco del Día del Trabajo, integrantes del Sindicato de Telefonistas de la República Mexicana, sección 21 se manifestaron a las afueras de Telmex de esta ciudad.

SSM ofrece vacunas para
prevenir la rabia en

humanos
- Para personas agredidas por perros, gatos y animales

silvestres

Morelia, Michoacán, 1ro de Mayo  de
2024.- La Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM) ofrece vacunas gratuitas a las personas
agredidas por perros, gatos y animales
silvestres, tales como zorrillos, armadillos,
zorros, mapaches y murciélagos, para prevenir
la rabia en humanos y con ello salvaguardar la
vida.

En caso de mordedura o ataque, la persona
afectada debe dirigirse al centro de salud u
hospital más cercano a solicitar la vacuna
contra la rabia, la cual permite que la persona
no contraiga la rabia.

De no ponerse la vacuna de manera
inmediata, se corre el riesgo de contraer la
enfermedad de la rabia que es mortal y no tiene
cura, por ello el esquema consta de cuatro
dosis en el brazo que se aplican el día de la
agresión, la segunda a los tres días, la tercera
a los siete y la cuarta 14 días después.

Esta enfermedad es mortal y se transmite a
través de la mordedura o el contacto con la
saliva de un animal enfermo, por ello la
necesidad de que un profesional valore al
paciente, revise la herida y dé seguimiento.

Para prevenir la rabia, es esencial vacunar
a los perros y gatos una vez al año y evitar
acercarse o provocar a los animales que

presentan síntomas como salivación excesiva,
pupilas dilatadas o agresividad, ya que podrían
estar infectados con la enfermedad.

La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM)
ofrece vacunas gratuitas a las personas
agredidas por perros, gatos y animales
silvestres, tales como zorrillos, armadillos,
zorros, mapaches y murciélagos, para prevenir
la rabia en humanos y con ello salvaguardar la
vida.
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Prevenir el dengue desde casa
es muy sencillo con esta

estrategia de salud
- Lava, tapa, voltea y tira los recipientes que puedan acumular agua

Morelia, Michoacán, 1 de mayo de 2024.- La prevención del dengue es responsabilidad de
todas y todos, por ello la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a la población a
implementar en casa la estrategia lava, tapa, voltea y tira, para eliminar recipientes que puedan
acumular agua de lluvia.

Y es que artículos como botellas de vidrio, cubetas, tinas de plástico, floreros y llantas en
desuso pueden convertirse en criaderos del mosquito _Aedes Aegypti_, transmisor de la
enfermedad. Este insecto deposita sus huevecillos en las paredes internas de los recipientes,
donde pueden sobrevivir hasta ocho meses.

Por ello es esencial lavar los objetos que almacenan agua, como cubetas, piletas y aljibes,
con jabón y un cepillo para evitar que queden huevecillos pegados a las paredes, los cuales
son del tamaño de un grano de arena y de color negro. Después de limpiarlos, es importante
mantenerlos tapados.

Los floreros y bebederos de animales domésticos deben lavarse cada tercer día y, cuando
no estén en uso, tienen que mantenerse volteados para evitar la acumulación de líquido, al
igual que las jarras y tinas de plástico.

En patios y jardines, es necesario tirar todo objeto que ya no se utilice como llantas,
botellas de vidrio, latas y trastes, además de eliminar la maleza de las áreas verdes, pues ahí
también puede reproducirse el mosquito, que se caracteriza por tener cuerpo negro con patas
alargadas con franjas blancas.

Tony Bernal reta a resto de candidatos a
someterse a control de confianza con polígrafo

- Invita a ciudadanos que quieran anular su voto a votar por él

H. Zitácuaro Michoacán, 30 de abril
de 2024.- José Antonio Bernal
Bustamante, conocido como “Tony
Bernal” Candidato Independiente a la
Presidencia Municipal de Zitácuaro se dijo
dispuesto a debatir e incluso retó al resto
de candidatos a someterse a controles de
control y confianza con polígrafo.

En conferencia de prensa dijo que su
proyecto político se basa en un concepto
humanicentrico donde la base de todo es
la seguridad, seguridad en la educación,
en el campo, en la salud, en el bienestar
de los ciudadanos.

Respecto a las obras garantizó que las
que se hagan en su administración serán
completas, jamás se dejarán a medias y
todo el apoyo para las culturas locales, ya
se traen de otros estados cuando a nivel
local están los mazahuas y otomíes.

Al estar por más de 30 años en cargos

de la administración pública municipal
como estatal, dijo tener experiencia en las
tareas que son necesarias y que requiere
el municipio. En este sentido, aseguró que
los diferentes cargos serán ocupados por
personas que tengan el conocimiento, no
como ocurre actualmente ya que por
ejemplo en temas jurídicos hay un
contador.

Dijo que impulsará además el
observatorio ciudadano para amarrar las
manos a los gobernantes y que no hagan
acciones indebidas. “No vamos a
improvisar nada, vamos a planificar todo,
por ejemplo en el tema de obras públicas
para que lo que se realice no sea dinero
tirado a la basura”, dijo.

En su recorrido por diferentes
comunidades del municipio, dijo que ya
sentido la desesperación, no hay
esperanza y ya no hay fe, por lo que
muchos tienen interés en anular su voto.
En este sentido, los invitó a votar por el,
ya que en tantos años de trabajo, nadie
puede hablar mal de él, lo que quiere decir
que es honesto y sincero.

José Antonio Bernal Bustamante, conocido como “Tony Bernal” Candidato Independiente a la
Presidencia Municipal de Zitácuaro se dijo dispuesto a debatir e incluso retó al resto de
candidatos a someterse a controles de control y confianza con polígrafo.
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TERMINANDO ESTUDIOS DE NIVEL PREPARATORIA EL
Joven RENÉ SERRANO LEAL Del Centro de Estudios  del
Colegio PANAMERICANO Aquí con amigos y compañeros de
grupo.

SALTILLO, COAH., CUMPLIÓ XV PRIMAVERAS LA GUAPA
DEVANY FABIOLA ORTIZ FUENTES Y Fue presentada en la
IGLESIA SANTA MA. DE LAS PARRAS. Por sus padres Karla
Guadalupe Fuentes Flores y Edgar Ortiz. ¡FELICITACIONES
DEVANY!

Morelia, Mich., RECIBIÓ TITULO De Maestro de DEPORTE
ALLAN FUENTES VELÁSQUEZ De la Facultad de Cultura
Física y Deporte lo acompañaron su mamá Guillermina
Velásquez, Susy con Paco y Paola y sobrinos.

Fue ¡FELICITADA! Y Festejada la señora ABIGAIL REYNOSO
CRUZ Por su mamá la Sra. Jessica Bernal de su abuelita
Candelaria Bernal y hermanos Ángel Gabriel y Mayito Reynoso.

El 25 de abril el joven RENÉ SERRANO LEAL CUMPLIÓ AÑOS
Y sorpresivamente le fue ofrecida una comida familiar por su
papá René Serrano Fuentes, Rosita Efe y César F. Serrano
Fuentes y familia ¡FELICIDADES!

CUMPLIÓ AÑOS La señora
MARÍA DEL CARMEN
RODRÍGUEZ CAMBRÓN
(Doña Carmelita) Y fue
¡FESTEJADA!  Por sus hijos
Jorge, Fernando, Karina,
Yanelly y Mary coronel, con
una comida Familiar.

CUMPLIÓ AÑOS La Cantante JANE CRUZ RAMÍREZ Y Fue
¡FELICITADA! Por sus hijos Omar, I van y Juan Hernández
Cruz que le festejaron con una comida en su honor.

CUMPLIÓ AÑOS El Lic. en Derecho NICO HERNÁNDEZ
ALVAREZ Y Fue ¡FELICITADO!  Por su esposa la Maestra
Connie Ruiz de Hernández e hijas Airam Nicole y Nico
Hernández y familia,

CUMPLIÓ AÑOS El Empresario JOSÉ RAMIRO FRANCO
GUTIÉRREZ Y Fue ¡FESTEJADO! Con una comida familiar
por su esposa la Sra. María Elena Jaramillo Serrato, hijos,
nietos y familiares.

CUMPLIÓ AÑOS El conocido Cantante Zitacuarense ALEX
ESCAMILLA HIGAREDA Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa
Gaby Bello de hijas y sus papás Irma y Toño Escamilla.

Toluca, Méx., CUMPLIÓ AÑOS El Doctor FERNANDO
MORALES CANCINO Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa
Jeannette Herrera Tepale por sus suegros y familiares.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; SABIA USTED ¿QUE, AL
LLEGAR A LA VEJEZ, ¿NUESTROS PIES DEBEN DE PERMANECER FUERTES?
Al envejecer no debemos preocuparnos mucho porque nuestro cabello se vuelva gris,
se caiga o la piel se arrugue. La fortaleza de los músculos de las piernas y pies son más
importantes y esenciales con respecto a los de la parte superior del cuerpo.Si no mueves
las piernas durante semanas la fortaleza de piernas disminuirá 10 años.Un estudio de la
Universidad de Copenhague,descubrió que, tanto en mayores como en jóvenes,la
inactividad durante dos semanas debilita la fuerza muscular de las piernas en un tercio,
lo que equivale a 20-30 años de envejecimiento. Si los músculos de nuestras piernas se
debilitan llevara mucho tiempo recuperarlos incluso si hacemos rehabilitación y
ejercicios. Por lo tanto.el ejercicio regular como caminar es muy importante.  Todo el
peso o carga corporal permanece y descansa sobre las piernas y los pies, El PIE Es una
especie de pilar que soporta el peso del cuerpo. Es importante saber que el 50% de los
huesos de una persona y 50%  de los músculos están  en las dos piernas,. Las
articulaciones y huesos más grandes y fuertes del cuerpo humano también se encuentran
en las piernas.HUESOS Y MUSCULOS FUERTES Y ARTICULACIONRS
FLEXIBLES EN LAS PIERNAS Y PIES FORMAN EL TRIANGULO Que lleva la
carga más importante del cuerpo humano.El 70% de la actividad humana y la quema de
energía en laida se realiza con los 2 pies y piernas…    Morelia, Mich., Recibió TITULO
De Maestro de DEPORTE ALLAN FUENTES VELÁSQUEZ De la FACULTAD DE
CULTURA FÍSICA Y DEPORTE DE LA UNIVERSIDAD DE MORELIA. El pasado
27 de abril. En Acto protocolario y entrega de documentos estuvieron acompañándolo
su mamá la Enfermera Guillermina Velásquez Martínez sus hermanas la Maestra Susy
Fuentes Velásquez con Pacoy La Lic. Paola Fuentes Velásquez. Así mismo por este
motivo lo felicitaron y desearon éxito al Lic. y Maestro ALLAN. Especialmente sus
queridos sobrinosMia, Iker y Leo., como demás familiares. Los que esto escribimos,
como toda la familia te deseamos el mayor de los éxitos ¡FELICITACIONES ALLAN!...
CUMPLIÓ 65 AÑOS El pasado 26 La señora MARÍA DEL CARMEN RODRÍGUEZ
CAMBRÓN (Doña Carmelita) Empresaria de los «SALONES CORONEL»

Recibiófelicitaciones y los mejores deseos de sus queridos hijos Jorge, Fernando, Karina
Yanelly y Mary coronelRodríguez. Reunidos todos le ofrecieron una comida familiar en
su honor, encontrándose la cumpleañera muy feliz y contenta., felicitándola también los
que esto escribimos ¡FELICIDADES CARMELITA!...TERMINANDO ESTUDIOS
DE PREPARATORIA El Joven RENÉ SERRANO LEAL De Nivel Medio Superior En
el Colegio y Centro de Estudios «PANAMERICANO» —ZITÁCUARO. Habiendo

estado acompañado de sus queridos padres; Los L.I.  Karla Ivonne Leal Serrato y René
Serrano Fuentes y familia. Aquí acompañado con compañeros que también terminaron.
¡FELICIDADES A TODOS!...Fue festejada y felicitada ABIGAIL REYNOSO CRUZ
Al CUMPLIR AÑOS Por su mamá la señora Jessica Bernal por su querida abuelita
Candelaria Bernal y por sus hermanitos Ángel, Gabriel y Mayito Reynoso Cruz. Por
este motivo recibió felicitaciones y los mejores deseos. ¡FELICIDADES ABIGAIL!...
AL CUMPLIR AÑOS El Empresario JOSÉ RAMIRO FRANCO GUTIÉRREZ Recibió
felicitaciones con mucho cariño de su esposa la señora María Elena Jaramillo Serrato de
sus queridos hijos y de sus nietos que estuvieron para felicitarlo en este su día y que
lo acompañaron en su comida familiar, deseándole los mejores parabienes y desde luego
Lo acompañaron a partir su Pastel de Cumpleaños. ¡FELICITACIONES SR. FRANCO!...
CUMPLIÓ AÑOS La CANTANTE JANE CRUZ RAMÍREZ Y Recibió felicitaciones
con mucho cariño de sus queridos hijos Omar, Ivan y Juan Hernández Cruz y que
sabemos que también sus hijos cantan. Igualmente recibió parabienes de su demás
familia como de personas y amistades que la estiman, entre ellos la felicitan especialmente
el Maestro Musical Paquito Galván, la Maestra Vicky Ramírez con su grupo coral
religioso. ¡FELICIDADES JANE!...  AL CUMPLIR AÑOS El conocido Lic. En Derecho
NICO HERNÁNDEZ ALVAREZ Y Fue felicitado con mucho amor por su esposa la
Maestra Connie Ruiz García y sus hijitosAiram Nicole y Nicolás Hernández Ruiz.
Igualmente recibió estas mismas de su
papá el señor Nico, de sus hermanas y
demás familiares como de compañeros de
trabajo, uniéndonos los que esto
escribimos. ¡FELICITACIONES
NICO!...CUMPLIÓ AÑOS El conocido
Cantante Musical ALEJANDRO
ESCAMILLA HIGAREDA (ALEX) Y
Fue felicitado con mucho amor por su
esposa Gabriela Bello Martínez, por sus
lindas hijas como de sus padres Irma
Higareda y Antonio Escamilla de
hermanos y familiares. Igualmente, de
personas y amistades del ambiente
musical. ¡FELICITACIONES ALEX!...
Toluca, Méx., CUMPLIÓ AÑOS El DR.
FERNANDO MORALES CANCINO Y
Tempranamente fue felicitado por su esposa
Jeannette Herrera de Morales y por sus
suegros María Eugenia Tepale de Herrera
y esposo como de demás familiares. Así
mismo recibió parabienes de compañeros
colegas de trabajo y amistades
empresariales y del ámbito social que los
estiman. ¡FELICIDADES DOCTOR!...  Se
nos termina el espacio y nos vamos, no sin
antes dejar este Mensaje: «SI SIEMPRE
VEZ EL LADO AMABLE DE LAS
COSAS, SERAS FELIZ Y HARAS
FELICES A LOS DEMÁS».  ¡SEAN
FELICES!...
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Samanta Lozano estuvo de gira
en Angangueo

"¡Por un mejor Angangueo! En nuestro recorrido junto al Güero Flores, nos comprometimos
a una educación de calidad para todos nuestros niños, que sin el presente y el futuro de
nuestra sociedad.

Otro tema importante es el acceso a la salud, para lo cual habremos de legislar.
En su campaña Samanta Lozano también a tocado el tema de la importancia de apoyar a

nuestros artesanos, quienes viven del turismo.
Aseguro la joven candidata que, habrá de buscar opciones de empleo y acceso a programas

para el
desarrollo de sus talleres. Unidos, hagamos que suceda.
#LoNuevoVaEnSerio. ????"
#DiputadaFederal
#SamantaLozano
#Lozanoeslonuevo

En su campaña Samanta Lozano también a tocado el tema de la importancia de apoyar a
nuestros artesanos, quienes viven del turismo.

SSM emite recomendaciones por onda de calor
que afecta a Michoacán

- Es necesario mantenerse hidratados, vestirse con ropa ligera y usar protector solar.

Morelia, Michoacán, 3 de mayo de 2024.-
Ante la segunda ola de calor que afecta al
país, la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM) emite recomendaciones para prevenir
golpes de calor y quemaduras solares, como
mantenerse bien hidratados, principalmente
a niñas, niños y adultos mayores; vestirse
con ropa ligera y usar sombreros o sombrillas.

Es fundamental evitar la exposición
prolongada al sol, permanecer en lugares
frescos no expuestos a la radiación solar;
hidratarse con agua simple; consumir frutas
y verduras como jitomates, pepino, toronja,
apio, sandía, lechuga y fresas para recuperar
la pérdida excesiva de líquidos corporales.

El agua no debe ser sustituida por bebidas

alcohólicas debido a que producen
deshidratación, además de que de 11:00 a
15:00 horas es indispensable evitar exponerse
a los rayos solares.

La insolación o golpe de calor es
consecuencia de la exposición excesiva a
rayos solares o de haber estado en un sitio
con mucho calor; ocasiona síntomas como
piel fría o húmeda, sudoración intensa,

desmayos o mareos, cansancio, pulso débil,
rápido, presión baja, calambres musculares,
náuseas y dolores de cabeza.

Ante un golpe de calor hay que colocar a
la persona en un lugar fresco, a la sombra y
ventilado, aplicar paños húmedos en la frente
y nuca; si después de 24 horas no disminuyen
los síntomas, es necesario llevar al paciente a
urgencias a recibir atención médica.

Otro riesgo son las quemaduras solares
por lo que es vital aplicar bloqueador con
factor de protección solar 50 en las zonas del
cuerpo expuestas al sol, para evitar dolor,
ardor, enrojecimiento de la piel y
posteriormente toma un color bronce que
puede descamarse.
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Cientos de personas respaldan en
Purúandiro a Carlos Herrera

-El candidato al Senado por Movimiento Ciudadano trabajará por atender los temas más sensibles de la
población

michoacanas cuenten con las posibilidades
para un desarrollo integral, así que se
enfocará en que eso sea una realidad.

Inicialmente y como empresario,
manifestó la necesidad de que las
industrias regresen a Michoacán, pero eso
será posible hasta que se ataque
directamente la violencia, que se apliquen
los castigos a los delincuentes y no con
abrazos, porque ya ha quedado
demostrado que eso no funciona y las
familias sienten temor de salir a la calle
por la ola de inseguridad que
lamentablemente aqueja a la población.

"Yo conozco bien Michoacán -abundó
el candidato de Movimiento Ciudadano-,
así que pueden confiar en mí; sé cómo
trabajar en beneficio de todos ustedes, de
los jóvenes, mujeres, niños, adultos

Carlos Herrera Tello, candidato por Movimiento Ciudadano al Senado de la República trabajará
por atender los temas más sensibles que aquejan a la población. Será un legislador muy
productivo, en beneficio de todos los mexicanos, pero principalmente de los michoacanos.

Puruándiro, Mich., 03 de mayo 2024.-
Carlos Herrera Tello, candidato por
Movimiento Ciudadano al Senado de la
República trabajará por atender los temas
más sensibles que aquejan a la población.
Será un legislador muy productivo, en

beneficio de todos los mexicanos, pero
principalmente de los michoacanos.

Durante los intensos recorridos que el
candidato ha llevado a cabo por la
geografía michoacana, Carlos Herrera
destacó la necesidad de que las familias

mayores, en fin, de cada sector de la
población y no dudaré en alzar la voz
porque ustedes estén bien".

El futuro es Naranja, añadió Carlos
Herrera, y nosotros somos los que sí
sabemos gobernar del lado de las personas
para consolidar un México y un
Michoacán diferentes, donde reine la paz
y fluya la economía a favor de todos.

Por lo mismo, invitó a que el 2 de junio
ratifiquemos el compromiso de salir a
votar, de ejercer nuestro derecho a la
democracia y lo hagamos por los
candidatos de Movimiento Ciudadano,
desde Jorge Álvarez Máynez, "porque
estoy seguro que será nuestro próximo
presidente", por los candidatos al Senado,
a diputados federales, a diputados locales
y a presidentes municipales.

El futuro es Naranja, insistió, "así que
nosotros vamos a chambear sin descanso
por cumplirles, porque todos alcancemos
ese derecho a la felicidad, a través de
salud, educación, seguridad y una mejor
economía para la población.

Los invito a votar el 2 de junio por
Movimiento Ciudadano", finalizó.

$10.00 Ejemplar

XV años de la guapa Arantza Larrondo Herrera
Acompañada por familiares y amigos Arantza dio gracias a Dios por arribar a esta fecha tan importante en su vida. Acompañada por su mamá Gina Herrera y su hermano

Alonso. Por su abuelita Georgina Tello. Y sus padrinos Carlos Herrera Tello y Chayo Jasso.
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EDICTO
Cruces son bendecidas en el

día de la Santa Cruz
- Sacerdote pide sentirse orgullosos de su oficio porque lleva uno de los

signos más importantes de la iglesia: la cruz.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de mayo de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En el
marco del Día de la Santa Cruz, dedicado a todos los trabajadores de la construcción, los que
se dedican a este oficio desde muy temprano llevaron a bendecir una cruz para colocarla en la
obra en la que trabajan, tal y como lo marca la tradición.

Hay que mencionar que en México, el  3 de mayo es una fecha especial que invita a
reflexionar sobre el invaluable aporte de los albañiles a nuestra sociedad. Más allá de ser
constructores de edificaciones, estos trabajadores son los cimientos del progreso y desarrollo,
pues no solo moldean el entorno físico, sino también las bases de nuestras comunidades,
pues a través de su trabajo llevan el sustento a sus familias.

De acuerdo a la tradición, cada 3 de mayo se conmemora en México el Día del Albañil, un
día dedicado a honrar su ardua labor y su incansable compromiso. Una tradición conmovedora
que caracteriza este día es la colocación de una cruz de madera adornada con flores y listones
en las construcciones aún en obra negra. Este gesto simboliza la dedicación, la perseverancia
y el deseo de proteger y bendecir las estructuras que han ayudado a levantar.

Al menos en el Santuario de la Virgen de los Remedios, durante todo el día se llevó a cabo
la bendición de cruces, después de cada misa.

Durante la mañana, el párroco Jaime Alvarado Garduño invitó a los presentes a adornar
cada día de la vida, así como en este día adornaron la cruz. Además a sentirse orgullosos de
la labor que realizan todos los días, porque llevan uno de los signos mas importantes de la
iglesia, la cruz.

Al dar su testimonio, Narciso Guzmán, con más de 30 años en el oficio de la albañilería se
dijo muy contento por este día, pues comenzó desde que tenía 16 años de edad y con gusto
la realiza todos los días porque además de construir, esto le permite dar a su familia lo necesario
para vivir.

En el marco del Día de la Santa Cruz, dedicado a todos los trabajadores de la construcción, los
que se dedican a este oficio desde muy temprano llevaron a bendecir una cruz para colocarla en
la obra en la que trabajan, tal y como lo marca la tradición.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

NUESTRAS LEALTADES
En un mundo en donde tienes que

cuidarte de todos y de todo tener
esperanza de que algo suceda tal y como
lo planeamos, lo hemos querido, e incluso
se ha soñado, depende en su totalidad
del empeño que pongamos para que
aquello suceda, pues en esta tarea hemos
de involucrar tiempo, dinero, ideas y
trabajo; lo podemos hacer sólo
probablemente y como entes sociales, es
una práctica que dejamos para el
noviazgo al buscar y encontrar pareja o
tener amigos. Porque la familia es algo
que se nos ha determinado y la vida exige
casi siempre la necesidad de hacer equipo,
sectores en donde la lealtad nunca sale
sobrando.

El crear una equipo como lo llegamos a hacer para jugar, para un trabajo escolar o
para cualquier otro quehacer muchas veces permite repartir funciones, desahogar la
carga que uno solo no podría hacer óptimamente, por lo que la gente que  escojamos
o elegimos es responsabilidad propia, este ejercicio se realiza por afinidad, porque
creemos que con estas personas tendremos los resultados que esperamos, los que
nos ayudarán a alcanzar el logro planteado, y ganar como resultado inmediato, para el
ejercicio de elección dos elementos o valores son importantes; la confianza y la lealtad.

Los colaboradores más cercanos siempre deben ser en quienes confiamos por su
historia de vida, profesional o porque les encontramos u observamos cualidades que
serán puestas en la misma cancha para anotar goles, para avivar las porras o para ser
hombros de apoyo en las adversidades.

La lealtad sin caer en la devoción, es por otro lado lo consistente en estar siempre
del lado de la idea de la persona en la que se cree, por el proyecto que representa o en
compañía de otro por sí solo, es en este último ejemplo en donde además encontramos
la unión con la confianza, pues al requerir poner en marcha una idea se la confiamos a
alguien que creemos nos es leal y en se acto entregamos el timón para que lo lleve con
maestría en el viaje, y si nosotros no tenemos en nuestro círculo a la persona  en quien
dejaremos que nos lleve al destino al que vamos, entonces buscaremos entre nuestros
más cercanos al diestro, que lo pueda hacer, y si la travesía debe ser en vela y si
tampoco conocemos a alguien que sepa de la propulsión por el viento en velas,
volveremos a recurrir entre la gente de nuestras confianzas para que nos recomiende
a quien nos represente en las regatas.

La confianza por otro lado es el valor que permite no estar ni vivir solo, es la
necesidad de compartir la emoción de la sonrisa o el llanto, y a pesar de aquellos a los
que la vida ha jugado de mal manera en el tema de las amistades, contraviniendo al
dicho que dice que no debemos confiar ni en la sombra, anotaría que la cotidianidad
nos permite por fortuna conocer nuevas personas y creer cada día en nuevas cosas,
compartir ideas, sentimientos, espacios y reiniciar el círculo virtuoso del confiar y ser
leal, pues es una oportunidad que debemos tomar las veces que lleguen o podamos
tomarlas de la vida, este ejercicio es tan sano como pensar en que otros creen en
nosotros, y que tenemos un círculo de amigos que siempre puede crecer o ajustarse,
que existen personas que nunca nos lo han dicho pero ven acciones y actitudes que
hacen que crean en uno, incluso  si ahora mismo no tuviesen que elegir para estar en
su equipo de fútbol, de la tarea de alguna materia, o la faena del próximo evento,
pedirán que estemos con ellos. Nosotros también podemos elegir con quien queremos
trabajar, platicar libremente y sin tapujos de cualquier tema con esa o esas personas
especiales que nos son leales y a quienes les tenemos confianza.

El mundo es un equipo en que podemos dar nuestra confianza y lealtad,
demostremoslo ya, al vecino, al hijo o hija, al esposo o pareja, al representante popular,
al que mejor propuestas nos brinde en temas de política, debido a su hoja de vida que
muestre congruencia y realismo, que no nos mientan o nos quieran vender gatos por
liebres, demonios por Dioses como ya nos sucedió, espejos por oro.

Entreguemos confianza y lealtad y si no la saben  apreciar, que quede en ellos y
comencemos retirándose esta valiosa característica, pues es ingrato el asunto y es
muestra de desavenencia, además de contravenir al pacto por el que  se creyó, será en
quien falla en él, ella o ello los que sufran una nueva actitud, por nuestra parte es
importante no guardar rencor, es mejor seguir nuestro  camino y no dejarnos caer por
esa falta que nos hicieron, pues en cada nuevo día que venga, que salgamos a la calle
o vayamos o vengamos de nuestros deberes y sin buscar encontrar quien nos vuelva
a acompañar, quien nos tenga discreción a lo que le comentemos  y que cuando
pidamos que levanten la mano por salvarnos de la guillotina,  querrán ser la Diosa
hindú, pues dos manos alzadas le serán poco cosa para querer salvarnos.

INE inicia  distribución de
boletas y documentación para

la elección federal
- Las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional custodiarán la distribución

de 317 millones 310 mil 261 boletas para la elección federal
- Más de 1.5 millones de personas han sido capacitadas atender las 170

mil casillas electorales en el país
-Este viernes, el Instituto Nacional Electoral (INE) dio un paso muy

importante de cara a la jornada electoral del próximo 2 de junio.

Ciudad de México; 03 de mayo de 2024. Desde las instalaciones del Centro
Logístico de Distribución del Instituto, ubicado en el municipio de Tultepec, Estado
de México, la Consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dio el banderazo de
salida a los camiones que trasladarán, por 24 rutas de distribución, la documentación
electoral a los 32 Consejos Distritales y 300 Consejos Distritales Electorales del país,
que corresponden a la elección presidencial y de senadores y diputados federales.

Se trata del traslado y distribución de 317 millones 310 mil 261 boletas electorales,
además de actas y el resto de la documentación electoral, y del líquido indeleble con
reconocimiento internacional que se utilizará en la jornada electoral, siempre bajo
supervisión del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Acompañada de consejeras y consejeros del INE, representantes de los partidos
políticos nacionales, así como funcionarios de los Comités Distritales de la mayoría
de los estados del país, Taddei Zavala, reconoció el trabajo de todos los funcionarios
del Instituto, así como el esfuerzo que implica la participación de millones de personas
para llegar a esta etapa tan importante para garantizar la certeza y tranquilidad a las
y los mexicanos.

“Este acto de inicio nos produce, por supuesto, satisfacción y tranquilidad, porque
con su realización se demuestra, en los hechos que la organización del proceso marcha
en orden y conforme a lo previsto”, indicó.

La realización de envíos de la documentación tendrá lugar del 3 al 17 de mayo
con la colaboración, apoyo y custodia de la Guardia Nacional, la Secretaría de la
Defensa Nacional y la Secretaría de Marina. Para su entrega se tienen previstas 24
rutas de distribución

En este contexto, Guadalupe Taddei explicó que las boletas electorales fueron
impresas en papel seguridad, similar al que utilizan para operaciones bancarias,
destacando que cuentan con caracteres y mecanismos de seguridad, lo que las hace
infalsificables. Además, agradeció el acompañamiento de las Fuerzas Armadas de
México quienes custodiarán el envío del material electoral, lo que permitirá que cada
mexicano cuente con su boleta a la hora de ir a votar.

Desde las instalaciones del Centro Logístico de Distribución del Instituto, ubicado en el
municipio de Tultepec, Estado de México, la Consejera Presidenta del INE, Guadalupe Taddei,
dio el banderazo de salida a los camiones que trasladarán, por 24 rutas de distribución, la
documentación electoral a los 32 Consejos Distritales y 300 Consejos Distritales Electorales
del país, que corresponden a la elección presidencial y de senadores y diputados federales.

$10.00 Ejemplar
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En Zitácuaro 11.47 hectáreas
de bosque han sido afectadas

por incendios forestales
- Está por superar al 2023

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de mayo de 2024.-  Por: Guadalupe Solache Rebollo. En lo que
va de la actual temporada de estiaje, el municipio de Zitácuaro ha tenido 4 incendios forestales
y la superficie forestal afectada ha sido de 11.47 hectáreas.

El año pasado durante toda esta etapa del año, se tuvieron en total 6 incendios forestales
y la afectación forestal fue de 12.58 hectáreas, por lo que la tendencia va a la alza y seguramente
este año se superará esta cifra.

Dicha información esta expresada en el programa de manejo del fuego llevado a cabo por
la Comisión Forestal de Michoacán (COFOM).

De acuerdo a este documento a nivel regional el municipio de Hidalgo encabeza la lista
con 33 incendios forestales, en segundo lugar Angangueo con 12 y en tercer lugar Maravatío
con 7, luego le sigue Ocampo con 6, Zitácuaro y Tuxpan con 4 cada uno; Irimbo con 3,
Senguio 2. Mientras que los municipios de Aporo, Juárez, Jungapeo y Tlalpujahua se mantienen
con un siniestro de este tipo.

Para atender los incendios forestales a nivel región se cuentan con 14 brigadas oficiales,
de las cuales 2 son de Zitácuaro, la 411 de Conafor que se encuentra en San Felipe y la 468 que
está ubicada en el vivero y es del Ayuntamiento Municipal. Asimismo se cuenta con 11
brigadas comunitarias, de las cuales 1 de ellas pertenece a San Juan Zitácuaro y la otra en
Crescencio Morales.

 En lo que va de la actual temporada de estiaje, el municipio de Zitácuaro ha tenido 4 incendios
forestales y la superficie forestal afectada ha sido de 11.47 hectáreas.

Tras catear y asegurar
inmueble en Maravatío,

recupera FGE portacontenedor
con mercancía robada y dos

motocicletas
Zitácuaro, Michoacán, a 3 de mayo de 2024.- Tras catear y asegurar un inmueble, la

Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) recuperó un portacontenedor, mercancía
robada, así como dos motocicletas con alteraciones en sus medios de identificación, en el
municipio de Maravatío.

Derivado de una denuncia que refería la ubicación de un portacontenedor previamente
robado en un domicilio ubicado en la localidad de El Centenario, del referido municipio,
personal de la Fiscalía Regional de Zitácuaro dio inicio con las investigaciones, por lo que fue
solicitada una orden de cateo, la cual fue otorgada.

En cumplimiento de dicho mandato judicial, se trasladó al lugar un equipo multidisciplinario
integrado por agente del Ministerio Público, policías de Investigación y peritos,  quienes
localizaron un portacontenedor de la marca Magu y diversos productos para el hogar; ahí
mismo fueron localizadas cajas de cartón con mercancía y dos motocicletas, una de la marca
Kurazai y otra Italika, ambas con alteraciones en sus medios de identificación.

El inmueble, al igual que lo asegurado, quedó a disposición del agente del Ministerio
Público, a fin de continuar con las investigaciones y aclarar los hechos.

De conformidad con lo establecido en el apartado C del artículo 41 de la Constitución
Política de los Estados Unidos Mexicanos, a partir del 1 de marzo y hasta la conclusión de la
jornada comicial, debe SUSPENDERSE, la difusión de toda propaganda gubernamental, con
excepción de los servicios educativos, de salud o relativos a protección civil. El contenido
vertido en esta plataforma es de carácter institucional y con fines informativos.

35 litros de
agua

QUORA.-Antonio Contreras.
Sabías que Coca-Cola Holanda reveló
en un informe que se necesitan 35,4
litros de agua para producir solo medio
litro de su refresco; es decir que para
producir un litro completo, se
necesitarían más de 70 litros de
agua.?.  Así lo describió el holandés
Arjen Hoekstra en su teoría de la
Huella Hídrica, según describe una
publicación de la UNAM. En México
no falta agua, sobra bebida chatarra


